

HISTORIA AERONÁUTICA

Historias de ESUFA

DIRECTORES DE LA ESCUELA DE SUBOFICIALES CT. ANDRES M. DIAZ

La historia de la Escuela de suboficiales esta ligada a la Escuela Militar de Aviación y se remonta a los primeros albores de ésta en Flandes, en donde el desarrollo de la aviación exigía la preparación y capacitación de técnicos de mantenimiento y radiotelegrafía necesarios para atender adecuadamente todo el material aeronáutico; presentando diferentes denominaciones de acuerdo con la evolución de la aviación militar, su poderío y liderazgo así:

DIRECTORES	ESCUOLA DE RADIODIFUSIÓN, GRATA Y MECANICA		
	01-AGO-1932	16-ENE-1934	CT. JOSE E. LEONIDAS G.
ESCUOLA DE MECANICOS DE AVIACION			
17-ENE-1934	01-FEB-1940	CT. MANUEL I. TORRIJOS M.	
01-FEB-1940	01-FEB-1943	CT. HERNANDO ACOSTA	
01-FEB-1943	01-MAR-1946	TE. HERNANDO MELANI R.	
01-MAR-1946	30-SEP-1946	CT. ANDRES MEJIA MUÑOZ	
DIRECTORES	ESCUOLA DE CLASES TECNICAS		
	30-OCT-1946	15-FEB-1948	CT. DIEGO A. PONTÓN
15-FEB-1948	01-MAR-1950	TE. ANTONIO MENDOZA D.	
05-MAY-1950	01-MAY-1952	TE. HERNANDO CASTRO D.	
01-MAY-1952	16-OCT-1952	TEJAIME CARVAJAL M.	
16-OCT-1952	10-JUL-1953	TE. HERNANDO SARRIA M.	
10-JUL-1953	04-FEB-1954	TE. HERNANDO HERRERA A.	
01-MAY-1955	06 FEB-1956	TE. JOSE P. GOMEZ C.	
01-FEB-1957	01-ENE-1958	TE. JESUS A. MOSSOS R.	
01-ENE-1958	01-NOV-1958	CT. CALIXTO LEIVA	
01-NOV-1958	01-MAR-1959	CR. HERNANDO HERRERA A.	
DIRECTORES	ESQUADRON ESCUELA AEROMECANICO MILITAR		
	01-MAR-1959	02-FEB-1962	CT. LUIS M. OCHOA M.
02-FEB-1962	01-MAR-1963	TE. GILBERTO GARCIA M.	
01-MAR-1963	01-DIC-1964	TE. HOMERO TEHELEN S.	
01-DIC-1964	15-DIC-1965	TE. AIME RUEDA VELEZ	
15-DIC-1965	16-OCT-1968	CT. LUIS A. DIAZ DIAZ	
16-OCT-1968	31-DIC-1968	CT. ANTONIO A. SATIZABAL V.	
01-FEB-1969	01-JUL-1969	CT. JAMES ARTURO ZAPATA G.	
01-JUL-1969	01-ENE-1970	CT. SALOMON MURILLO GONZALEZ	
DIRECTORES	ESCUOLA DE SUBOFICIALES		
	02-ENE-1970	12-AGO-1971	MY. LUIS ANGEL DIAZ DIAZ

La Escuela desde el momento mismo de su fundación tuvo diferentes denominaciones y comandantes, sin embargo, cobra vida propia con su ubicación en los terrenos actuales, en la población Cundinamarquesa de Madrid, al constituirse la Escuela de Suboficiales CT. Andrés M. Díaz, como unidad, mediante resolución N° 053 del 12 de Agosto de 1971.

